



Microsoft [anunció](#) ayer que planea lanzar la primera versión estable del nuevo navegador web Microsoft Edge basado en Chromium, el próximo 15 de enero de 2020.

La compañía lanzó la primera versión de Release Candidate al público. Los usuarios de Windows y Mac pueden descargar la nueva compilación del sitio web Microsoft Edge Insider.

Los usuarios que no ejecutan Microsoft Edge Beta ya pueden descargar la versión Beta del nuevo navegador para probar la versión Release Candidate. Esta versión es la 79.0.309.11.

Las instalaciones existentes de Microsoft Edge Beta deberían recibir la nueva versión como una actualización automática. La primera versión estable del navegador web Microsoft Edge basado en Chromium se lanzará en enero si las cosas salen según lo planeado.

Microsoft quiere lanzar el navegador web para Windows y Mac OS X, el navegador admitirá más de 90 idiomas cuando se lance en enero de 2020. La publicación en el [blog](#) oficial de Microsoft Edge Dev, proporciona poca información con respecto al conjunto de características implementadas en el navegador.

La publicación está centrada en el motor Internet Explorer exclusivo de Enterprise, el nuevo logotipo de Microsoft Edge que lo distingue de Internet Explorer y las opciones de prueba automatizadas para probar aplicaciones y sitios web utilizando el motor del navegador Edge.

Microsoft recomienda que las pruebas se realicen principalmente con la versión para desarrolladores de Microsoft Edge, ya que *«ofrece un buen equilibrio entre Canary y Beta»*.

Los usuarios interesados en la primera versión estable de Microsoft Edge pueden ver la versión beta actual de Microsoft Edge, ya que está muy cerca de la primera versión estable cuyo lanzamiento está planeado para enero de 2020.